

Inicio > Cali > [Artículo](#)



El muro fue intervenido por la Uaesp. Foto: Bernardo Peña / El País | Foto: Archivo particular

> [CALI](#)

Alcaldía quitó la polémica frase "Petro no se va" del muro de la Calle 25 en Cali; así quedó

La inscripción sobre esa pared desató una serie de comentarios a favor y en contra por parte de la ciudadanía.

15 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



Luego de toda [la polémica generada por la frase "Petro no se va" que fue pintada en el muro](#) de la Calle 25 en Cali, entre carreras 2 y 3, la Alcaldía Distrital decidió intervenir el espacio de las antiguas bodegas del ferrocarril y borró el controversial enunciado.

Tras el proceder de la Administración, **de mano de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaesp), el mural luce un color blanco** sobre sus paredes.

Sin embargo, de acuerdo a lo dicho por la Alcaldía, este color no será el protagonista del muro en este sector de la ciudad, pues se tiene previsto que **47 artistas caleños y dos internacionales lo conviertan en un "espacio de arte y biodiversidad" durante** este martes, 15 de octubre, en el marco del desarrollo del Octavo Festival Graficalia.



Así es el 'Parque de la Vida', un monumento creado para rendir homenaje a los donantes órganos y tejidos en el Hospital Universitario del Valle

📌 Alcaldía decidió intervenir el muro de la Calle 25 en Cali, entre carreras 2 y 3, el cual generó polémica por la frase pintada de "Petro no se va". 📌 Los detalles: <https://t.co/8FEnl8AobE>

📺 Bernardo Peña | El País pic.twitter.com/EmOOuh0R40

— El País Cali 📄 (@elpaiscali) October 15, 2024

La polémica se desató este domingo, 13 de octubre, cuando el representante a la Cámara Alfredo Mondragón, **optó por utilizar el muro para pintar sobre él la frase "Petro no se va", esto con ayuda de otros artistas.**

Pero la decisión no pasó desapercibida y una de las que no dudó en reclamar fue la secretaria de Paz y Cultura Ciudadana de Cali, Johana Caicedo, quien a través de su cuenta de X le envió un mensaje de rechazo al congresista.



Exclusivo: ¿Cómo avanza el proceso de modernización del alumbrado público en Cali? Esto respondió Emcali ante supuestos "retrasos"

"Esta Alcaldía De Cali ha sido respetuosa del derecho a la movilización ciudadana y siempre ha priorizado el diálogo para llegar a acuerdos", inició la funcionaria en su mensaje, pero complementó que *"es una lástima que usted (Alfredo Mondragón) hoy priorice las vías de hecho",* y le recordó que *"acá las puertas están abiertas para conversar porque también prima el respeto a la ciudad y a los caleños".*

Ya en conversación con *El País*, Caicedo mencionó que la comunidad de la comuna 2 les estaba pidiendo desde hace mucho que [Cali Bella hiciera presencia en el sector.](#)



Este es el mural que pintaron en la Calle 25 el representante Alfredo Mondragón y un grupo de jóvenes que de inmediato generó la reacción de la Alcaldía y del concejal Juan Felipe Murgueitio. Foto El País | Foto: Foto Cortesía para El País

Por lo tanto, se acordó con ellos que esto se haría en el marco de Graficalia. Este certamen se está adelantando de manera articulada entre la Uaes y la Secretaría de Cultura de Cali, además la Fundación Culata que también hace parte del proceso.

"Son 47 artistas locales y dos internacionales que desde enero estamos en esta tarea, y cuando nos ganamos la COP16, dijimos listo lo vamos a aprovechar para el tema de biodiversidad y tenemos una serie de bocetos que los narran y nos cuentan todo lo que son biodiversidad, son bellísimos", dijo la funcionaria.

muro Cali COP16 Gustavo Petro Intervención Uaesp

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI